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HOSPITAL UNIVERSITÁRIO DR. MIGUEL RIET CORRÊA JR. DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE
Rua Visconde de Paranaguá, nº 102 - Bairro Centro

Rio Grande-RS, CEP 96200-190
- h�p://hmrcj.ebserh.gov.br

Ata - SEI nº 37/2020/SUP/HU-FURG-EBSERH

 

Rio Grande, 02 de março de 2020.

  

REUNIÃO PÚBLICA COLEGIADO EXECUTIVO

 

Aos vinte e um dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte, reuniu-se, ordinariamente, o Colegiado Execu�vo do Hospital
Universitário Dr. Miguel Riet Corrêa Jr., às nove horas, no Anfiteatro da Área Acadêmica do Hospital Universitário, para a 37ª
Reunião Pública do Colegiado Execu�vo, sob a presidência da Superintendente, doutora Sandra Crippa Brandão, com a presença
de chefias do Hospital Universitário e da comunidade do HU-FURG/Ebserh. Doutora Sandra Brandão fez uma breve apresentação
das pautas que foram abordadas nesta reunião, e em seguida passou para o primeiro ponto de pauta: Gestão de Desempenho
por Competência - GDC 2020, para falar sobre o tema chamou o Psicólogo Frederico Gomes da Silva Moreira. Frederico iniciou
sua fala alertando que estamos ao final de um ciclo do GDC, que a Sede já informou que os prazos devem ser cumpridos e que a
Sede está monitorando todo o processo. Federico esclareceu que a aplicação do GDC está completando quatro anos na Rede
Ebserh, 3 anos já no sistema informa�zado - Menthor. Frederico observou que faltam oito dias para encerrar o prazo e algumas
unidades do nosso hospital ainda não fizeram a formalização de 2019 e o planejamento de 2020 o que é preocupante. Frederico
pontuou as dúvidas mais frequentes das chefias: Todos que estão registrados na unidade devem ser avaliados, mesmo que não
façam mais parte da equipe. Toda vez que entrar alguém novo na equipe, é preciso fazer um plano de trabalho. Frederico
aconselhou as chefias que não deixem para o final, pois o sistema já está apresentando len�dão e travando agora oito dias antes
do encerramento do prazo. Por fim, Frederico se colocou à disposição para ajudar nos casos de dúvidas e dificuldades. Em
seguida, a Superintendente chamou a psicóloga  Simone Rosana Amaral Parodes, para apresentar o segundo ponto da pauta:
"Projeto Restaurante Popular". Simone relatou que no dia a dia do trabalho observou que muitos acompanhantes que não tem
direito a ganhar alimentação pelo Hospital não �nham condições de adquirir suas refeições e que essa situação gerava um grande
problema, pois em algumas situações o paciente divida sua refeição com o cuidador o que obviamente não é interessante pra
recuperação do paciente, bem como as vezes o cuidador depois de longos períodos acompanhando um paciente acabava
adoecendo também. Diante desse contexto, ela tomou a inicia�va de solicitar 10 refeições ao Restaurante Popular do município e
foi atendida nessa demanda. Simone relatou que recebe diariamente 10 refeições no HU que são entregues sem custo para o
Hospital que teve um custo muito pequeno somente com o fornecimento de uma caixa térmica. Simone apresentou gráficos com
dados sobre os bene�cios da projeto: unidades atendidas, sexo dos acompanhantes beneficiados e faixa etária. Simone relatou
que desde o início do projeto, em 20.01.19, já foram distribuídas mais de 2.250 refeições. A Superintendente elogiou o trabalho
desenvolvido pela Psicóloga. Simone agradeceu Arthur Giacobbo Brandão que foi professor do curso de Excel para funcionários
do Hospital, pois foi no curso que ela aprendeu a elaborar as planilhas apresentadas. Na sequencia, a Superintendente relatou
iniciaram as a�vidades do Grupo de trabalho que tratará sobre a redução do desperdício, e explicou que é um GT com
representantes de todas as áreas para buscar reduzir os gastos desnecessários do Hospital, a Superintendente pediu a
colaboração de todos para as ações do grupo. Por fim, a Superintendente informou aos presentes que par�cipará de um fórum
de Superintendentes na Sede e assim como no fórum anterior, a Sede está pedindo que todos os hospitais apresentem uma "boa
prá�ca", dessa forma ela pediu para todos os presentes que estão desenvolvendo ações que buscam facilitar as ro�nas de
trabalho que apresentem suas idéias à Superintendência, pois essas soluções podem contribuir para a melhora do trabalho de
outros hospitais da Rede. Não havendo mais assuntos a serem tratados, a Superintendente encerrou a reunião.

 

(assinado eletronicamente)
ALINE GOULART FERRAZ

Chefe da Unidade de Apoio Corpora�vo
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(assinado eletronicamente)
SANDRA CRIPPA BRANDÃO 

Superintendente
 

Documento assinado eletronicamente por Sandra Crippa Brandao, Superintendente, em
04/03/2020, às 11:14, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Aline Goulart Ferraz, Assistente Administra�vo, em
04/03/2020, às 16:24, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site
h�ps://sei.ebserh.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 5433307 e
o código CRC A5058450.
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